

令和2年6月1日

始業式のあいさつ

生徒の皆さんおはようございます。昨年度までおられました菊地茂克校長先生に代わって、今年から私、山中弘記が着任いたしました。あらためてよろしく願いいたします。

生徒の皆さんには、昨年度末からの新型コロナウイルス感染防止において、学校生活が思うように出来ない中、大変ご迷惑をおかけしております。さらに毎日の健康観察の中で、体温を測ることや、体調を確認し記録をつけてもらっていること、これまでにはない対応をお願いしております。そのためこれまでも多くの時間を感染防止の時間にかけていただいております。この対応はすべて皆さんの大切な命を守るための行動と考え、先生方の指示のもと確実に行うようお願いいたします。

さて、6月1日を迎え、学校がやっと再開でき行うことができました。今年度は例年と違い、新しく入学した1年生も含めた始業式となりました。その中において、学校のスタートにあたり、私から2つのことをお話ししたいと思います。

一つ目は、これまでの学校生活や家庭での生活、友達との交流などの経験を大切にしてほしいということです。

皆さんはこれまでに生活してきた中で、楽しい思いや少し悲しい思い、また時にはつらい思いも経験してきていると思います。その経験してきたことがこれからの学校生活や卒業してからの社会生活で活かされることとなります。例えば今、これまで生活してきた中で、「失敗したな～」と思うことを一つ思い浮かべてください。その内容と近いことがこれから生活する中で起きたとします。そのとき皆さんはどのように考えるでしょうか。そう！以前失敗した時のことを思い出せば、その時の失敗のようなことにはならないこととなります。いわゆる失敗しないための「判断」ができたということとなります。これから社会生活を送り自立するためにもこの「判断」が大切なものとなります。その判断をするためにも皆さんのこれまでの経験、さらにはこれからの経験も含め

その経験を大切にしてほしいと思います。

二つ目は、皆さんが進級し新たな学年の中で、学年ごとの先生方が生徒の皆さんのことを思い考えた学年目標に向けてしっかりと学校生活に取り組んでほしいと思います。

3学年は「自立と自律 共に進もう」。2学年は「礼儀・けじめ・思いやり」1学年は「ともに」となっております。詳しくは各学年で話されることと思います。一人ひとりがこの目標に向かって学校生活に取り組み、特に3年生は今年度末には卒業を迎えます。社会人になるためにもしっかり取り組んでください。

最後になりますが、今年も皆さんが多くの時間の中で、大切に時を過ごし、①明るく、心豊かに生活②健康でたくましい③社会的・職業的に自立できる生徒を目指して学校生活に取り組んでください。今年1年の皆さんの活躍を期待して始業式のあいさつといたします。皆さん頑張りましょう！